
第 1925 回例会　2017. ６.22　晴　司会　水庫会員

◎本日の出席状況

出席：33 名（30 名）中　11 名　36.67％

欠席：相澤・橋岡・藤代・伊東・平山・松本・守屋・中村・大原・大家・織戸・斉藤（守）・斉藤（英）・

瀧・三須・三浦・長野・鈴木（恭）・輪湖（武市・山口・柴田）各会員

◎メークアップ

６／ 22 ～相澤・藤代・平山・大家～６／ 16 ～情報委員会　　橋岡～仙台 RC

大原～米山Ｅクラブ　三須～大阪 RC

佐々木会長　遠田幹事

地区フォローシップ副委員長の委嘱状 度会財団・米山統括委員長活動報告
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佐々木会長

　いよいよ例会も後２回ということになりました。今日は出席者が少なく寂しいですね。

　40 周年も無事終了し、次の例会で終わりです。皆様出席をお願いします。

遠田幹事

１．例会臨時変更のお知らせ：船橋西 RC

　　６月 30 日（金）の例会は夜間例会に変更になります。

　　時間：18：00 ～　　場所：なべ三

２．山﨑　新一会員に、次年度地区「管理運営統括委員会：フェローシップ委員会」

　　副委員長として委嘱状が届いております。会長よりお渡しします。

３．岡田敏男会員が「ロータリー希望の風奨学金」に 10 万円の寄付をされることになりました。

４．40 周年実行委員会より当日の写真をお配りしました。是非ニコニコへご協力ください。

５．次年度：７月 15 日（土）に開催されます「船橋市文化芸術活動支援」として楽器寄贈式及び記念演奏会

のチラシとポスターが出来上がりました。

　　寄贈先は船橋市教育委員会（前原小学校合奏部）です。

クラブより地区財団補助金に申請事業です。寄贈楽器はバイオリン１本とコントラバス１本です。

　　日　時：７月 15 日（土）　開場：13 時　　 開始：14 時

　　場　所：東部公民館　４Ｆ講堂　入場無料です。（定員 100 名）

※７月 13 日（木）の例会は振り替えになります。

○来週は今年度 終例会です。欠席の無いようお願いします。

◎ガバナー補佐報告

　　第２分区　ガバナー補佐を経験して感想 船橋東 RC　岡田　敏男補佐　 

　青木ガバナー年度 2016 － 2017 年の第２分区のガバナー補佐を、１年間の感想です。

　１．地区ガバナー補佐会議出席について

27 年９月 26 日（土）第１回補佐会議が、成田の日航ホテルで開催されたから、第 11 回補佐会議６月

24 日まで、出席しました。

ガバナー公式訪問日程調整、情報研修会、IM、地区大会等の協議です。委員長会議と合同開催もあり

ました。土曜日で、２時間から３時間です。

　２．ガバナー補佐としてのクラブ訪問について：第２分区６クラブを、各４回訪問しました１回目は、青

　木ガバナーの地区運営方針である感謝と挑戦について、自己紹介等です。第２回目は、ガバナー方式

訪問前の訪問で、１番緊張しました。あらかじめ、ガバナーからの事前調査報告書の項目である会員の

年齢構成や、入会者、退会者の人数、特に、退会者の退会理由については、ガバナーからの重点質問事

項でした。３回目は、IM について、４回目は、４／ 13 のゴルフ大会ほか。

　３．ガバナー公式訪問は、９月８日（木）、船橋グランドホテルにて、午前中は、９：30 から船橋 RC、

10；25 から船橋東 RC、11：20 から船橋南 RC、青木ガバナーと会長、幹事、エレクト含む。テーマは、

規定審議会改正による例会回数や、会員資格等です。９月 16 日（金）同じホテルで、９：30 からは、

船橋西 RC、10：25 から鎌ヶ谷 RC、11：20 から船橋みなと RC の第１回目と同じく規定審議会改正問

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



題です。合同例会の後、記念写真、ガバナーとの協議会で、15：00 までに何とか終了できて途中で帰る

会員も少なかった。

　４．地区大会９／ 24 と９／ 25 成田で開催。第２分区参加が少なかったが、全出席者 99 名と発表した記憶

あります。

　５．IM については、29 年２月９日（木）船橋グランドホテルにて、白鳥 PG をお迎えして、各クラブの

会長エレクトの「ロータリーの入会してよかったこと、RC 会員であることの意味」の発表でした。白

鳥 PG からは、お褒めの言葉を戴きましたが、懇親会を、早く始めたことは、歓迎されたが、 後に、

アクシデントには、アトラクションでの青木フルートよりのお叱りには、反省させられました。なお、

懇親会でのアトラクションには、気をつけましょう。

　　　なお、翌日、私の事務所に、本人からの謝罪にきましたので、一言の申し上げます。

　６．その他、28 年 10 月 15 日（土）クロスウエーブ３階で、第２分区の情報研修会開催しました。出席者

が集まるか懸念されたが、若手より、ベテラン会員が多く参加されて、RLI 方式のデスカションを、諸

岡副研修委員長の指示通りです。齊藤管理運営統括委員長、RLI 小委員会副委員長金子様ほか多くの地

区委員の協力に感謝したい。

　７． 後に１年間ガバナー補佐ができたのは、佐々木会長、遠田幹事、鈴木、大原、織戸、瀧各補佐幹事

に感謝です。

　　　前立腺手術で入院時、その他、すべてについて、西川事務局のお世話になりました。補佐の会計報告

も無事完了しました。

　　　69 歳で、補佐となり、今、70 歳ですが健康問題、仕事、家庭、子供たち、いろいろなことを経験した

１年間でした。

　　

◎武市　弘会員宅を訪問　　６月 22 日例会終了後

　今年度限りで退会される武市　弘会員宅に伺いました。

　武市会員は 1984 年７月１日入会　1996 ～ 97 年度会長　在籍 33 年でした。

　クラブ慶弔慰規定により、退会記念品として藤井画伯の絵を差し上げることになり、絵画４点を持参し、

選んで頂きました。

　佐々木会長・遠田幹事・山﨑会長エレクト・事務局の４名で伺いました。

　一時は肺炎になり入院されていたとのことですが、少しお痩せなりましたが、元気のご様子でした。藤井

画伯の絵を囲み話に花が咲きました。

　今後はクラブ名誉会員として推薦されたことをお伝えして、失礼しました。

・一年間いろいろありましたが、これで終わらせてください。ガバナー補佐として一年間お世話様でした。

西川さんには大変お世話様でした。 岡田　敏男

・佐々木・遠田年度の一年間の活動報告、会員増強・退会防止委員会長として 31 名がスタートでして２名増

（三浦、三須会員）残念ながら武市会員の退会で純増１名でした。 岡田　敏男

・アト１回です。出席よろしく。 佐々木　光博

・40 周年記念例会の写真沢山いただきありがとうございました。山﨑名カメラマンに感謝！ 遠田　毅



・佐々木会長、岡田ガバナー補佐一年間お疲れ様でした。山﨑さん来年頑張ってください。 度会　一也

・40 周年式典の写真、来賓の方々はじめすべての出席者に写真の発送が終わりました。撮ってくださった山

　﨑様、325 枚の写真を注文してくださった鈴木恭浩様、ありがとうございました。本当にホットいたしま

した。 事務局　西川　典子

・一年間ありがとうございました。次年度山本雑誌会報・広報委員長よろしくお願いいたします。

  山崎　新一

・40 周年記念式典写真を頂きました。撮影者の腕がとても上手だったのでビックリしました。美人に写って

　いました。 山本　宏子

・平山出席委員長へしっかり伝えます。 鯨井　祐介

・40 周年式典の写真いただきました。ありがとうございました。 水庫　直子

・岡田ガバナー補佐、各委員会委員長、年度お疲れ様でした。 草野　宏隆

・ロータリー情報研修会お疲れ様でした。佐々木会長あと一週間です。頑張ってください。来週は号泣です

ね。 鈴木　隆男

次週予告

　新旧会長幹事バッチ交換

　新役員宣誓式

今 週 の ニ コ ニ コ BOX ６月 22 日　21,000 円 累計　1,234,000 円

 （記念事業献金・竹の子券 218,000 円含）

６月29日（木）　新旧会長幹事バッチ交換・

　　　　　　　新役員の宣誓式

７月６日（木）　会長幹事就任挨拶・三つの祝い

　　　　　　　理事会 

　　13日（木）　各委員会活動計画発表

　　20日（木）　　

　　27日（木）　　

週報今週の担当　　　山　﨑

６・７月のプログラム


